



Pièces	6 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	83433111
Prix	1 745 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Situé au 4ème étage d'un immeuble de 1969, appartement familial, lumineux, bénéficiant d'une triple exposition est, sud, ouest et de deux terrasses (23 et 10 m²) dont une avec vue Tour Eiffel . Il se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine et d'une arrière cuisine, de quatre chambres, de deux salles de bains et deux toilettes. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir un grand parking en sus. Travaux à prévoir. A proximité de toutes les commodités (commerces, marché, transports). Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 10,757 ...

On the 4th floor of a building dating form 1969, this bright family apartment has views on three sides to the east, south and west and two terraces (23 and 10m² - 247 and 107 sq ft), one of which faces the Eiffel Tower. Featuring a hall, a living room, a kitchen and pantry, four bedrooms, two bathrooms and two toilets. This property also comes with a cellar and a large parking space. Renovation work required. Close to all conveniences (shops, market, transport services). Net seller price: €1,809,524 Agency fees payable by the buyer (5%): €90,476 Agency fees payable by vendor - Montant moyen de ...

BARNES PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

